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De l’importance d’un lycée à Châteauneuf-sur-Loire

Depuis de nombreuses années, les jeunes en âge de fréquenter un lycée doivent se rendre

à  plusieurs  dizaines  de  kilomètres  de  notre  ville  pour  recevoir  leurs  enseignements.

L’opportunité est offerte aujourd’hui aux jeunes castelneuviens de pouvoir profiter d’un

équipement exceptionnel dans notre ville, c’est une chance incroyable. 

Une chance pour la ville et les communes qui l’entourent,  pour son rayonnement, son

équilibre, la ruralité et pour les emplois de demain. 

Une chance pour les jeunes de Châteauneuf sur Loire de pouvoir étudier dans un écrin de

verdure préservée, authentique et surtout proche de chez eux. Faire souvent plus d’une

heure de transport pour rejoindre un lycée de la métropole orléanaise est fatiguant et

stressant. Par ailleurs, les déplacements que cela engendre pèsent dans le bilan carbone

global.

Ce lycée qui offrira des formations de pointe post bac en lien avec l’environnement et les

métiers du futur et de la  transition vers une société plus respectueuse de ses ressources, il

est  l’exemple  même  de  ce  dont  nos  jeunes  ont  besoin  :  apprendre  à  respecter

l’environnement dans un lieu respectueux de l’environnement. 

Aujourd’hui, ce lycée, à Châteauneuf sur Loire, sur le lieu retenu, dans la forme choisie par

le Conseil régional Centre-Val de Loire, en concertation et complètement intégré à son

environnement est indispensable pour les jeunes de notre ville. 

La population est devenue impatiente maintenant que ce lycée voit le jour.


